

18.06.2014

## ***Einladung***

Anlässlich des diesjährigen Alumni-Treffens der Albert-Ludwigs-Universität wird der südkoreanische Unternehmer und Ehrensensator der Universität, **Dr. Shin-Ho Kang**, vom 3. bis 6. Juli 2014 Freiburg besuchen.

Herr Dr. Kang hat im Jahr 1958 in Freiburg in Medizin promoviert. Er hat nach seiner Rückkehr nach Südkorea die väterliche Firma zu einem führenden pharmazeutischen Unternehmen ausgebaut und gehört heute zu den wohlhabendsten und erfolgreichsten Unternehmerpersönlichkeiten seines Landes. Dr. Kang unterhält rege wirtschaftliche Kontakte zu zahlreichen Unternehmen in unserer Region und ist einer der wichtigsten Freunde und Förderer der Albert-Ludwigs-Universität.

Zu Ehren von Herrn Dr. Shin-Ho Kang gibt die Stadt Freiburg am

**Freitag, 4. Juli 2014 um 18.00 Uhr  
im Unteren Saal der Gerichtslaube des Rathauses**

einen Empfang, zu dem ich Sie herzlich einlade. Ich würde mich freuen, wenn Sie Ihr Kommen einrichten können.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Dieter Salomon